



# communiqué

No:  
No.: 35

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 9 AVRIL 1981

## LA SITUATION AU LIBAN

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a exprimé aujourd'hui sa profonde inquiétude devant la récente vague de violence au Liban. Les rapports faisant état de nombreux morts et blessés dans la population civile sont particulièrement préoccupants. Tout doit être mis en oeuvre pour mettre un terme à cette situation.

Le Canada invite instamment toutes les parties au conflit à interrompre les hostilités et à respecter le cessez-le-feu. Il les exhorte également à respecter les autorités dûment constituées, à négocier la solution de leurs différends et à tenter de rétablir la stabilité au Liban.

Ces points sont portés à l'attention des gouvernements libanais et syrien, ainsi qu'à celle d'autres parties intéressées.

Monsieur MacGuigan a en outre annoncé que toute demande d'aide en faveur du Liban lancée par un organisme humanitaire internationalement reconnu recevrait un accueil favorable de la part du Canada.